



文責 本宮小校長 佐久間仁

## 引き渡し訓練

十九日に緊急時の引き渡し訓練を行いました。



訓練では、震度五強の地震が発生したという想定で、教室に残っている子どもたちは机の下に隠れるなど、避難行動をとりました。その後、揺れが収まったため、お家の方のお迎えを待って、一緒に帰宅するという流れで進めました。今回は、混雑を避けるため、地区ごとに時間差を設けて実施しました。時間を守ってお迎えに来ていただいたおかげで、教室では、待ち時間もなく、スムーズにお家の方にお子さんをお渡しすることができました。駐車場も誘導に従って駐車していただいたおかげで安全に車の出し入れや乗り降りなどができました。学校近くにお住まいの方の中には、徒歩で迎えに

来たという方も多く、駐車場の混雑緩和にご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

今回の経験を災害時など緊急時の対応に生かしてまいりたいと思います。今後ともご理解、ご協力によるしく願います。



一緒に帰宅

## 水 泳学習スタート

梅雨に入り、プールに入れない日が続いていましたが、梅雨の晴れ間に、ようやくプールに入ることができました。

高学年は、自分たちで準備がスムーズにできましたが、今年初めて学校のプールに入る一年生は、着替えの仕方やプールへの移動の仕方など、基本的な学習の流れを確認しました。

今後、天気の良い日が続けば、連日プールに入る場合もありますので、水着の準備をお願いします。体調がすぐれないと、せつかくのプールも見学になってしまいます。体調管理にはご配慮をお願いします。特にプールに入った日は疲れ



て帰ると思いますので、いつも以上に早寝早起きを心がけるなど、翌日に疲れを残さないよう声がけをお願いします。

体調不良で見学する場合は、連絡帳でお知らせください。ご協力をよろしく願います。

## 進んで行動



次の作文は、四年生が自学ノートに書いてきたものです。

「今日ぼくは、四年一組の前の階段んとほけん室の前をそうじしました。」

ほけん室の前をそうじしていると、いろいろな先生からほめられてうれしかったです。その中でもうれしかったのは、校長先生にほめられたことです。

そうじをする時、みんながこちよく使えて、自分もこちよく使えるのでよかったです。」

(進んでよいことをするって、自分もうれしい気持ちになるね。ほめてもらえてよかったね。)

この日は木曜日で、一斉清掃のない日だったので、校舎のあちこちに小さな紙くずや綿ゴミなどが落ちていた状態でした。それに気付いて、自分から清掃してくれました。TRさんの行動は、本当に素晴らしいと思いました。そういう行動を見守り、励ましてくださっている担任の先生にも感謝です。

このTRさんの行動こそが、まさに「気付き、考え、実行する」姿だと思えます。ちよつとした心がけ一つで自分も周りの人もよい気持ちになる、そういう思いやりと親切の輪を全校にも広げていきたいと思えます。

二十五日は第二回PTA奉仕作業です。今回は、第三校庭の除草作業を行います。除草ができるよう軍手や草刈り鎌、熊手などをご用意ください。草刈り機をお持ちの方はぜひご協力をお願いします。草刈り機で作業をしていただける方は、六時半より作業を行いますので、時間までにご集合ください。なお、当日はECO&ECO活動(資源回収)にもご協力ください。感染状況によりマスクの着用をお願いします。あらかじめご了承ください。

## 奉仕作業



## 【本小へようこそ】

六月に入り、三名の子どもたちが本小に転入しました。一日も早く学校生活に慣れて、みんなと仲良く、楽しく過ごしてほしいと思います。